
I'ERBALE D',LzTGruG*o2'l4 ffiffi
L'anno 2074, il giorno 27 del mese di Giugno si è riunito presso la sua sede sita in via s. ciro n. 15, il
consiglio della II circoscrizione giusta convocazione in seduta di prosecuzione del presidente Tomaselli
prot' 533499 del2010612014 e I'odG suppletivo n. 1153/P bis per trattare gli argomenti di cui all'allegato
o.d.G.

Presiede la seduta it Vice Presidente Inzerillo, il quale alle ore 09,40 chiama l,appello.

E'assistito dal segretario, Esp. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Geraci.

P-ecige il'erbale il colr. Amm.vo Sig.ra Anna N4aria ventimiglia.

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Colletti, Di Fazio, Inzerillo, La Valle, Marchese, Sala e Savoca.

Verificata la presenza del numero legale il Vice Presidente dichiara aperta la seduta.
Il Presidente dà ta parola al consigliere Marchese, il quale è costretto a riprendere l,argomento potatura
perché nulla è stato intrapreso da parte dell'Amministrazione, esempio più eloquente l,abbandono al degrado
di Via Rudinì.

Il Presidente dà la parola al consigliere La valle, la quale suggerisce di prendere un,iniziativa più concreta e
incisiva nei confronti dell'Amministrazione che risulta essere, su tutti i fronti, fortemente inadempiente,
tanto che questa responsabilità potrebbe adombrare un vero e proprio esposto alla procura deìta Repubbiica.
Il Presidente dà la parola al consigliere Sala, il quale si associa totalmente a quanto suggerito dalla collega
La Valle' ribadendo che troppo sono le disfunzioni che I'Amministrazione costantemente soffoca un,intera
cirtà.

Alle ore 10,00 entrano i Consiglieri Cardella e Scarlata.

Prende la parola il Consigliere Scarlata il quale riferisce di avere incontrato casualmente l,Assessore
Raimondo, insieme al dipendente Gerlando cosentino, nella villa Bennici. In merito a quanto accaduto il
Consigliere Scarlata si rammarica che la Seconda circoscrizione non sia stata informata di questo incontr.,
fatto che, sicuramente, per un meglio rapporto istituzionale, la circosc rizione, invece, doveva essere
awertita.

Alle ore 10,10 entra il Consigliere Greco.

Alle ore 10.15 il vice presidente Inzerilo sospende ra seduta.
Alle ore 10'20 ll Vice Presidente riapre la Seduta e risultando presenti i Consiglieri: Cardella, Colletti, Di
Fazio, Greco, Sala, Savoca e Scarlata, passa aila approvazione dei verbali delle Sedute precedenti e non:rina
scrutatori i Consiglieri: Colletti, Di Fazio e Greco.

Si dà lettura del verbale del 18 Giugno 2014.

II Presidente, non essendoci nessuna obiezione da parte del consiglio pone in votazione il verbale che viene
approvato all'unanimità dei presenti.

Si dà lettura del verbale del 19 Giugno 2014.



, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone in votazione

unanirnità dei presenti.

el verbale de|20 Giugno 2014.

, non essendoci nessuna obiezione da parte del Consiglio pone jn votazione

runanim ità dei presenti.

) il Vice Presidente Inzerillo chiude la seduta di Consiglio.
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